



Aquí está el pueblo: Santiago Creel

Comenzó a llegar la gente al centro de la ciudad para participar de la concentración ciudadana en apoyo al INE. Al evento han arribado distintos políticos como el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, y el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, quien manifestó que la concentración es el apoyo ciudadano al árbitro electoral y una exigencia a la SCJN para que actúe conforme a la Constitución. Dijo que el Presidente cree que tiene 'su pueblo', pero puntualizó que pueblo somos todos y aquí está el pueblo.

https://drive.google.com/file/d/1_JetnRYQ2poEf0tHqrkjlMVe21aNxaAH/view